

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt. karena atas rahmat dan karunia-Nya tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Berbasis Pembuatan Media Animasi dan Kreativitas Terhadap Kemampuan Memahami Teks Anekdote Siswa Kelas X SMA Chandra Kusuma Tahun Pembelajaran 2015/2016” ini telah selesai disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia Sekolah Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa selesainya tesis ini berkat adanya bantuan moril maupun materil dari berbagai pihak. Oleh Karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Tiur Asi Siburian, M. Pd. dan Bapak Dr. Arif Rahman, M.Pd., sebagai Pembimbing I dan II yang selalu memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M. Pd. selaku ketua program pendidikan bahasa Indonesia yang telah membantu memberikan saran dan masukan. Kemudian ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd, Bapak Dr. Wisman Hadi, M. Hum., Bapak Dr. Syahnan Daulay, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. Biner Ambarita, M.Pd selaku nara sumber dan tim penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun, untuk kesempurnaan penulisan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Rita, S. T. M. B. A. M. Pd., selaku kepala sekolah SMA Chandra Kusuma. Selain itu, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Azwarsyah S.Pd., Ibu Lilis Suryani S.Pd, Ibu Eli Juniar, S.Pd dan semua rekan di Sekolah Chandra Kusuma atas bantuan dan kerjasamanya sehingga terlaksananya penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh teman-teman seperjuangan kelas

eksekutif B1 dan berbagai pihak atas segala dorongan dan bantuannya sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan.

Selain itu, Penulis dengan penuh hormat menyampaikan terima kasih tidak terhingga kepada Ayahanda Khairuddin dan Ibunda Dahniar serta adinda Sahri Ulyya, S.Pd., Aidi Fitri, S.Pd, Hadi Sopy dan Khairani Putri yang telah memberi dukungan baik moril maupun materil kepada penulis selama perkuliahan sampai penyelesaian tesis ini.

Secara khusus penulis menyampaikan terima kasih yang tidak terhingga kepada Suami tercinta Sabani, S.Pd. M.Si yang telah dengan sabar dan setia memberikan pengorbanan, semangat, dan dukungan kepada penulis dalam menempuh studi hingga selesai. Terima kasih pula untuk ketiga buah hati penulis Rizky Abdullah Basri, Mannawasalwa Alyiza Basri dan Qory Alifia Basri yang rela membagi waktu kebersamaan mereka karena menyelesaikan studi.

Akhirnya penulis menyadari bahwa selaku manusia biasa tidak luput dari kesalahan dan kekhilafan, sehingga di dalam penulisan tesis ini sudah tentu terdapat kekurangan disana-sini, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran membangun dari para pembaca, semoga tesis ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Februari 2016

Penulis,

Sri Ferwitasari
NIM 8136192028